

La sécurité est l'affaire de tous

Le 18 mars 2006 - Calgary, Alberta

Rapport du membre

Conformément à l'objectif de la table ronde consistant à tendre la main à diverses communautés, j'ai organisé à Calgary un symposium visant à rassembler des concitoyens de diverses origines et des représentants des organismes de sécurité tels la GRC, le SCRS et l'ASFC afin de discuter avec ouverture et franchise des meilleures façons de mettre en œuvre les nouvelles mesures de sécurité.

Les représentants des organismes de sécurité ont eu l'occasion d'expliquer aux participants la nature de leur travail et les défis qu'ils doivent relever. Ils ont ensuite participé à une séance de questions et réponses. Chose peu surprenante, on a soulevé des questions tels le profilage racial, les attestations de sécurité et les abus de pouvoir possibles des autorités. Il a été encourageant de voir les représentants des organismes de sécurité parler de l'énergie qu'ils consacrent à prévenir de tels abus et inviter les membres de l'auditoire à communiquer avec eux si de tels abus devaient survenir. Parmi les importantes initiatives prises par les organismes afin de prévenir les abus, on note des mesures de sensibilisation culturelle pour leurs membres et le recrutement au sein de divers groupes culturels afin de bien refléter notre diversité.

Le symposium a pris fin sur une note très positive: tous les participants ont convenu qu'il fallait bâtir la confiance et la compréhension entre les diverses communautés et les organismes de sécurité et susciter plus de collaboration, parce que la sécurité est l'affaire de tous les Canadiens et les Canadiennes. On a également convenu que pour atteindre cet objectif, il faudrait un dialogue permanent.

D^F V. Nallainayagam

Membre, Table ronde transculturelle sur la sécurité